

Las maniobras del Senado

os cambios a 18 leyes y disposiciones que aprobaron, la semana pasada, los senadores de Morena y sus aliados, consolidó el avance de la militarización en México y dio sepultura a varias instancias de gobierno.

Con la lápida del Instituto de Salud para el Bienestar (Insabi), se enterrarán también más de 400 mil millones de pesos que absorbió dicho ente que nunca pudo sustituir al Seguro Popular, no generó ningún ahorro con las compras consolidadas de medicamentos, ni cubrió la demanda de fármacos en los últimos 4 años.

Ahora, su ex titular, Juan Antonio Ferrer Aguilar, un tabasqueño antropólogo de profesión, quiere ser senador o diputado por Morena para el 2024. Si no lo consigue, quizá lo man-



GERARDO FLORES LEDESMA

PRISMA EMPRESARIAL

den de embajador por destruir una institución, y le haga la comparsa a la sepulturera de Notimex, Sanjuana Martínez.

Con la aprobación de leyes en una sesión nocturna de 5 horas en el patio del antiguo edificio del Senado, en la calle de Donceles, se otorgó a la Secretaría de la Defensa Nacional la administración de los aeropuertos y aerolíneas, lo que sugiere la militarización del espacio aéreo mexicano.

Con la maniobra de los senadores morenistas y aliados, nació formalmente la Aerolínea Militar del Bienestar; se otorgó al Ejército el control del 80% de los impuestos pagados por los turistas extranjeros, y se le entregó el control de las vias férreas y del Tren Maya de manera por tiempo indefinido.

Con los cambios legales a la "Ley Minera" aprobada en "fast track" por el Congreso, se abre un abanico de dudas, porque no está claro si se mantendrán las inversiones o habrá nuevas en el sector ni tampoco si los extranjeros con capitales asentados en la nación, principalmente los canadienses, se quedarán con las manos cruzadas o tendremos nuevos litigios de corte mundial.

México tiene mucho potencial para exploración y explotación y una alta disponibilidad de minerales con enfoque menos contaminante, pero es incierto si habrá interés en un sector donde cambiaron las reglas, ya que mientras en el mundo se reducen las barreras regulatorias y se abren las asociaciones público privadas para la inversión, nuestra nación avanza en sentido contrario.

Benito Juárez debe estar retorciéndose en su tumba, luego de que el Instituto Nacional Electoral (INE), bajo el mando de Guadalupe Taddei, le otorgó a Humanismo Mexicano su registro como agrupación política nacional, con la intención de ser partido político. Los verdaderos dueños manejan a la Iglesia de la Luz del Mundo, una secta con muy mala reputación en el orbe porque su líder mundial Naasón Joaquín García está preso en EU, acusado de abuso sexual cometido contra menores de edad. El Benito Juárez que ocupaba Palacio Nacional en 1860, laico, masón, liberal y anti conservador, jamás creería que una secta religiosa pretendiera gobernar en México, y que el nuevo INE se lo permitiria.

> Periodista
> Director de RedFinancieraMX gfloresl13@yahoo.com.mx